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Indicação n.º.21../2005 

Ex.mo. Sr. José Antunes Vieira 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

Mariana — MG 

Prezados Srs., 

O vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, com fulcro 

nas disposições do Regimento Interno desta Casa de leis, vem por meio desta Indicação, 

após a anuência que se espera unânime do plenário, sugerir ao Chefe do poder Executivo de 

Mariana, a viabilização da Construção de um Campo de Futebol, no distrito de 

Monsenhor Horta, pelas razões abaixo justificadas: 

Justificativa: O atual estádio de futebol do distrito fica localizado em local 

inadequado, acidentado, de difícil acesso, não compensando uma reforma, já tendo 

inclusive sendo motivo proposta de interdição pelo LEMA. 

Tal Indicação encontra guarida e respaldo popular, haja vista ser O futebol do 

Distrito um dos melhores do interior de Minas, pois que, todos têm conhecimento de que o 

São Caetanense já se sagrou Campeão Marianense por várias vezes, divulgando assim o 

esporte local além fronteiras do Município. 

Assim sendo, espero que os nobres companheiros desta edilidade aprovem a 

presente, e o Sr. Prefeito atenda a esta justa indicação. 

Mariana, 08 de Março de 2005. 

DAA 
Vereador — Mar€telo onteiro Macedo 
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